



Región recibirá históricos \$329 mil millones para sus arcas

Millonarios recursos para la región provienen de la Ley de Presupuestos 2025, Royalty y el Litio.

Mario Sánchez Pérez
 La Estrella de Antofagasta

El 2025 será el año con más recursos en la historia de la Región, de Antofagasta, se trata de cifras enormes que, en teoría, deberían traducirse en proyectos que le cambien la vida a los habitantes de esta zona, sin embargo, esto necesariamente traspasa dicha responsabilidad a las unidades que deben ejecutar estos proyectos, como son las municipalidades y el Gobierno Regional.

Solo en lo que concierne al litio, se ingresarán a las arcas regionales, más

de 195 mil millones de pesos para una batería de proyectos que en algunos casos ya se tiene asignado su utilidad, en obras emblemáticas para cada una de las comunas, que incluirían la nueva universidad para Calama, un Centro de Capacitación Profesional para Tocopilla y un Cesfam para Antofagasta.

Sin embargo, a esto se le debe sumar los dineros por la Ley de Presupuestos que superan los 134 mil millones, donde está incluido el Fondo para la Productividad y el Desarrollo (Royalty), sumado como una glosa más en dicha ley

\$195

mil millones 977.895, por concepto de recursos asociados a ingresos por el litio.

\$13

mil millones 868.475, del Fondo para la Productividad y el Desarrollo (Royalty).

y que alcanzan los 13 mil millones. Acá los recursos que más destacan son los que se van en seguridad y en salud, las necesidades más importantes para la comunidad; ejemplo de es-



EN SEGURIDAD, CARABINEROS ADQUIRIÓ UN NUEVO AVIÓN.

to, es la adquisición por parte de Carabineros de un nuevo avión que se sumará a las labores preventivas e investigativas de la Institución el que ya se encontraba en proceso de adquisición.

En el caso de la Municipalidad de Antofagasta, se tienen en carpeta los proyectos de Recepción del parque los Pinares, renova-

ción de la zona del Mercado Central, Balneario y Vivero Municipal, entre otros que se darán a conocer a corto plazo.

Finalmente, son más de \$329 mil millones a disposición de la comunidad y sus necesidades que se deben transformar en proyectos tangibles para todos. 🌟

l
e
na
5
e
1,
5
rá
1-
5-
1
5
i-
i-
a-